

31.01.2018

Toiletten auf Mundenheimer Friedhof werden früher abgeschlossen

Wegen mehrfacher Vandalismusschäden werden die Toiletten auf dem Mundenheimer Friedhof ab Mittwoch, 31. Januar 2018, bis auf weiteres um 16 Uhr geschlossen, da ab diesem Zeitpunkt wegen des Dienstschlusses der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter keine Aufsicht mehr gewährleistet ist.

Sobald ein automatisches Schließsystem eingebaut ist, werden die Öffnungszeiten wieder verlängert. Der Wirtschaftsbetrieb der Stadt Ludwigshafen bedauert es, dass die Toiletten nur noch eingeschränkt aufgesucht werden können, sieht aber keine andere Möglichkeit.